

Cari bambini del Pinocchio,

sono giorni che non ci vediamo e che la nostra scuola è chiusa, ma noi maestre vi pensiamo sempre e in questi giorni ci siamo chieste come voi trascorriate le vostre giornate, cosa fate a casa con le vostre famiglie, i vostri fratellini, le vostre sorelline. Allora abbiamo pensato di scrivervi questa lettera per dirvi che ci mancate tanto e che non vediamo l'ora di rivedervi e di fare con voi tanti bei lavoretti, giochi, cantare canzoncine e leggervi delle bellissime storie che voi amate tanto.

Nel frattempo però che dobbiamo stare un po' lontani, abbiamo pensato di inviarvi dei disegni e dei lavori che in questi giorni potreste fare a casa con la vostra mamma e il vostro papà, se avete voglia, e poi quando tornerete a scuola potrete mostrarceli e raccontarci tutto quello che avete fatto

Magari potete disegnare una giornata particolare che avete trascorso stando a casa in questi giorni, oppure potete fare delle foto ai lavori che farete, scriverci delle letterine. Insomma tutti i disegni che farete poi li metteremo insieme nel vostro raccoglitore, così non ci dimenticheremo mai di questi giorni trascorsi lontano dalla scuola. Con questa lettera vi mandiamo alcuni esempi!

Intanto vi abbracciamo fortemente da lontano e vi aspettiamo presto!

Salutoni!

Le vostre maestre del Pinocchio!

Marianna	Antonella	Annette	Roberta
Veronika	Katerina	Gaetana	
Stephanie	Luisa	Lisa	Maia
Carina	Patrizia	Chiara	

Salutoni speciali anche da

Marina Ina e Hana



Liebe Pinocchio-Kinder,

wir haben uns seit Wochen nicht mehr gesehen, da unsere Kita geschlossen ist, aber wir „Maestre“ denken immer an euch!

Wir fragen uns, wie ihr eure Tage verbringt, was ihr zu Hause mit euren Familien macht. Da wir nun für einige Zeit nicht mehr gemeinsam spielen, fröhliche Lieder singen und die Geschichten lesen können, die ihr so sehr liebt, haben wir uns etwas anderes für euch überlegt.

Die blaue Fee bringt euch in der nächsten Zeit immer wieder einige Ideen für zu Hause vorbei. Lasst euch überraschen und schaut gleich mal nach, ob etwas Schönes für euch dabei ist!

Vielleicht gibt es auch ein besonderes Erlebnis, von dem ihr erzählen möchtet? Ihr könntet ein Bild davon malen oder einen Brief schreiben. Fotografiert einfach eure gebastelten Werke und schickt die Fotos an die blaue Fee.

Wenn ihr dann wieder in die Kita kommt, könnt ihr uns zeigen und erzählen, was ihr alles gemacht habt. Alle Kunstwerke werden in eurem Ordner/Portfolio gesammelt, damit wir uns an diese Tage außerhalb der Kita gut erinnern können.

Jetzt aber viel Spaß beim Ausprobieren – und seid ganz herzlich gedrückt.

Viele Grüße

Eure Maestre

Marianna	Antonella	Annette	Roberta
Veronika	Katerina	Gaetana	
Stephanie	Luisa	Lisa	Maia
Carina	Patrizia	Chiara	

Liebe Grüße auch von

Marina Ina und Hana

